

Gemeindeversammlung



Dienstag, 28. Mai 2024, 19.30 Uhr

Mehrzweckhalle Träff-Ponkt

Detailbotschaft zu Traktandum 8 – Neuwahlen der Mitglieder und des Präsidiums der Controllingkommission für die Amtsdauer 2024 bis 2028

Amtsduer

Die Amtsdauer der Controllingkommission beträgt vier Jahre. Die Amtsdauer beginnt am 1. September 2024 und dauert bis am 31. August 2028. Die Stimmberechtigten wählen die Controlling-Kommission zur Begleitung der politischen Planung, zur Vorberaterung der Rechtssetzung und der Finanzgeschäfte sowie zur Überprüfung der Geschäftstätigkeit des Gemeinderates und beratend zur Steuerung der Gemeinde.

Zahl der Mitglieder

Die Gemeindeordnung bestimmt die Zahl der Mitglieder der Controllingkommission. Sie ernennt das Präsidium aus den Mitgliedern der Controllingkommission. Die Controllingkommission besteht aus einer Präsidentin oder einem Präsidenten und zwei weiteren Mitgliedern.

Wahlverfahren

Die Wahlen erfolgen im Mehrheitswahlverfahren durch die Gemeindeversammlung.

Wählbare Personen

Wählbar ist nur, wer stimmberechtigt ist und in der Gemeinde Bürön Wohnsitz hat. Damit den politischen Parteien bei der Bestellung des Urnenbüros eine angemessene Vertretung eingeräumt werden kann, wurden die drei Ortsparteien zur Einreichung von Wahlvorschlägen eingeladen.

Die Mitglieder der Controllingkommission dürfen nicht gleichzeitig folgende Funktionen ausüben:

- Gemeinderat
- Gemeindeschreiber/in
- Externe Revisionsstelle
- Bildungskommission
- Anstellung bei der Gemeinde

Dem Gemeinderat sind bis zur Drucklegung der vorliegenden Botschaft folgende schriftlichen Wahlvorschläge der politischen Parteien von Bürön eingereicht worden:

Präsident:

Niederberger Martin, Hochrüti 9 (*bisher*)

Die Mitte

Mitglieder:

Achermann Sacha, Eichenmoosstrasse 69 (*neu*)

Shkorreti Vilson, Sonnenrainstrasse 24 (*bisher*)

parteilos
FDP

Die Stimmberechtigten können dem Gemeinderat spätestens am 2. Tag vor der Gemeindeversammlung andere Wahlvorschläge einreichen. An der Gemeindeversammlung können die Stimmberechtigten weitere Kandidaten vorschlagen.

Der Gemeinderat dankt bei dieser Gelegenheit allen Mitgliedern der Kommission für ihre Mitarbeit in der vergangenen Amtsperiode.

Antrag des Gemeinderates:

Die nominierten Personen sind in die Controllingkommission zu wählen.